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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

多摩都市モノレール、南町田グランベリー

パーク駅までの延伸を検討すべきだが 

市 長 

（１）町田方面延伸の現状は。

（２）町田方面延伸を踏まえて、南町田グランベ

リーパーク駅までの延伸の市の考えは。

２ 
表題 

町田市におけるマイナンバーカードの普

及について 

市 長 

（１）マイナンバーカードセンターの開所につい

て

（２）マイナンバーカードの普及促進策は。
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
３５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

相原駅周辺で進められている道路整備に

ついて 

市 長 

（１）道路整備の現状と今後について 

 

 

 

 

２ 表題 町田市のシティプロモーションについて 

市 長 

（１）「まちだ自慢推進計画 17-20」での取組と成

果・課題は。 

（２）今後の方向性は。 

 

 

 

３ 
表題 

市街化調整区域における土地区画整理事

業について 

市 長 

（１）土地区画整理事業の仕組みについて 

（２）市街化調整区域の土地区画整理事業の施行

は可能か。 

（３）過去に市街化調整区域で土地区画整理事業

を施行した事例はあるか。 

 

 

- 2 -



発言  

順位  
３  

議席  

番号  
２２  議員名  い わ せ 和 子 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

１  
表題  

中学校給食センターによる全員給食の早

期実現を求める  

市 長 

（１）３か所の建設候補地は。  

２  表題  学童保育クラブについて  

市 長 

（１）現状と課題は。  

（２）今後の展開は。  

３  表題  病児病後児保育事業の更なる取り組みを  

市 長 

（１）現状と課題は。  

（２）今後の展開は。  
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新型コロナウイルス感染症について 

市 長 

（１）町田市での現状と認識は。 

（２）ワクチンの接種状況及び予約状況、今後の

方向性について問う。 

２ 表題 町内会・自治会について 

市 長 

（１）現状と今後の方向性について問う。 
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発言 
順位  ５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナ感染症対策の現状と課題につ

いて 

市 長 

（１）陽性者の療養方法にはどのようなものがあ

るか。 

（２）高齢者の予約、接種が始まっているが、ど

のような声を聞いているか。 

（３）今後の優先接種についての考え方は。 

（４）集団接種会場における業務体制は。 

（５）保健所の職員の時間外勤務や年次休暇の取

得状況は。 

（６）市内でのクラスターの発生状況は。  

２ 
表題  

携帯基地局をめぐる地域の紛争につい

て、市でできることはあるか  

市 長 

（１）地域で突然事業者から基地局設置のお知ら

せが配布され、住民が事業者へ働きかけて

設置見直しがされる、という事がしばしば

起きている。町田市では事業者から携帯基

地局の設置に対して相談があった場合、ど

のように指導しているのか。 
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発言 
順位  ５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題  

小中学校でのタブレット端末使用にかか

わる課題について  

市 長 

教 育 長 

（１）無線ＬＡＮ導入等による子どもの体への影

響は考えられるか。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 防災備蓄品の活用について 

市 長 

教 育 長 

（１）食品以外の防災備蓄品の使用期限等のチェ

ック体制は。 

（２）生活困窮者等への生理用品の配布を求めた

ところ、防災備蓄品を活用した素早い対応

を実施していただいた。その後、配布箇所

も拡大したが現状について問う。 

（３）学校における生理用品配布の取組について

はどうか。 

２ 
表題 

家庭学習におけるタブレット端末の利用

について 

教 育 長 

（１）今年度から１人１台端末の取り組みが始ま

ったと認識しているが、現状と課題は。 

（２）家庭学習におけるオンライン通信費の負担

軽減について 

（３）教員の負担軽減について 

３ 表題 ひとり親家庭自立支援について 

市 長 

（１）国はひとり親自立促進パッケージを発表し

たが、その内容は。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

コロナ禍における妊産婦支援について（そ

の３） 

市 長 

（１）コロナ禍において孤独感を感じている妊産

婦は多い。第１回定例会ではオンラインで

の支援を検討していくとのことだったが進

捗は。 

（２）産後ケア事業の担い手として、「産後ドゥー

ラ」も含まれるとの厚労大臣の答弁があっ

た。国と東京都あわせて 10 分の 10 の予算

措置も実施しているが、町田市では「産後

ドゥーラ」をどのように考えているのか。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 （仮称）国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）費用の縮減について。その後の経過はどう 

か。 

（２）アトリエと版画工房の移転についての詳細

は。 

（３）ボーリング調査の結果はどうだったか。 

（４）文化庁とのやり取りの詳細は。 

（５）３案から現在の案を選んだ経緯の詳細は。 

（６）前回質問の答弁より、さらに詳細を問う。 

（７）課題は何か。 

２ 
表題 

高齢者への接種後のワクチン接種の考え

方について 

市 長 

（１）副反応を考慮した接種のタイミングについ 

て 

（２）案内の方法について 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

これまで提案してきたものの進捗とその

後の対応を問う 

市 長 

教 育 長 

（１）スポーツ施設の広告とネーミングライツの 

進捗は。 

（２）大型遊具の整備状況の進捗は。 

（３）殺処分ゼロ継続への財源について 

（４）新たに災害時相互応援協定を締結する自治 

体について 

（５）中学校の情緒障がい特別支援学級（固定学 

級）設置の進捗は。 

（６）陰山メソッド研究指定校の取り組みとその 

後の広がりについて 

（７）提案した読書通帳の進捗は。 

 

４ 表題 道路遊びの危険性周知について 

市 長 

教 育 長 

（１）庁内での周知状況はどうか。 

（２）学校での周知状況はどうか。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
１１ 議員名 石 川 好 忠 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 再犯防止推進計画について 

市 長 

（１）再犯防止推進計画の策定状況について 

２ 
表題 

特定生産緑地の指定に向けた取組状況に

ついて 

市 長 

農業委員会会長 

（１）特定生産緑地の申請状況は。 

（２）これまでの申請についての取組は。 

（３）周辺自治体の状況は。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２ 議員名 ち だ 伸 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校でのマスク着用について 

市 長 

教 育 長 

（１）児童・生徒へのマスク着用についてはどの

ように指導しているか。 

 

 

 

 

２ 

表題 

第二次町田市環境マスタープランにおけ

る地球温暖化防止に向けた目標の達成状

況は 

市 長 
（１）第二次町田市環境マスタープランでの目標

達成は。 

（２）目標達成に向けてどのような取り組みを進

めてきたか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
１６ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 コロナ禍の子育て支援について 

市 長 

（１）保育園や幼稚園は。 

（２）学童保育クラブは。 

（３）子どもセンター等は。 

（４）子どもやひとり親への手当は。 

 

２ 
表題 

町田市新たな学校づくり推進計画につい

て 

教 育 長 （１）計画の内容は。 

 

 

３ 表題 ゆっくりロードについて 

市 長 
（１）進捗状況は。 

 

 

４ 表題 相原駅周辺の道路事業ついて 

市 長 
（１）進捗状況は。 

 

 

５ 表題 多摩都市モノレールの延伸について 

市 長 
（１）進捗状況は。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新型コロナから市民を守る施策を求めて 

市 長 

教  育  長 

（１）希望者すべてに迅速で安全なワクチン接種

を求める。 

  ①高齢者のワクチン接種や予約の現状と課

題を問う。 

  ②64 歳以下のワクチン接種について今後の

スケジュールと予約時の混雑解消につい

て問う。 

  ③職場、学校単位でのワクチン接種も可能と

なったが、市内の対象施設についてどのよ

うに進めていくのか、見解を問う。 

  ④希望者すべてにワクチン接種を行うため

に、障がい者、要介護者への接種会場まで

のタクシー補助や訪問接種を行ってはど

うか。 

（２）オリンピック・パラリンピックへの小中学

生の競技観戦を中止すべきだが、どうか。 

（３）オリンピック・パラリンピックのホストタ

ウンとしての選手の受け入れ態勢の現状

を問う。また、受け入れを中止すべきだが

どうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 
表題 

ジェンダー平等推進施策の拡充を求める

がどうか 

市 長 

（１） 町田市の男女平等推進事業について、現状

と課題を問う。 

（２）施策の進捗管理はどのように行われている

のか。 

 

３ 表題 生理の貧困への支援を求める 

市 長 

教  育  長 

（１） 生理の貧困に配慮した生理用品等の配布

状況はどうか。 

（２）小中学校のトイレに生理用ナプキンを置く

ように求めるがどうか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 新型コロナワクチン接種について 

市 長 

（１）これまでの振り返りとして、成果と課題を

どのように捉えているか。 

（２）今後の取り組みとして、注力するポイント

は何か。 

２ 
表題 

待機児童の地域差是正の取り組みについ

て 

市 長 

（１）待機児童の地域差是正の短期的取り組みと

中長期的方針は。 

３ 
表題 

中学校給食のセンター整備の考え方につ

いて 

教 育 長 

（１）全世代に向けた地域の食の拠点を目指すべ

きと訴えてきたが、どのようなコンセプト

で検討をしているか。 

（２）「（仮称）町田市中学校給食センター整備基

本計画」の策定スケジュールは。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

コロナ禍から市民のいのち・くらし・営業

を守る支援策を問う 

市 長 

（１）生活困窮者支援の現状と課題は何か。 

（２）ひとり親家庭への経済的支援の現状と課題

は何か。 

（３）中小企業者、個人事業主への支援の現状と

課題は何か。 

（４）芸術・文化団体などへの支援の現状と課題

は何か。 

 

２ 
表題 

高齢者や障がい者に寄り添う町田市を求

めて 

市 長 

（１）加齢性難聴への補聴器購入補助を求めるが

どうか。 

（２）シルバーパスの利用改善を東京都に働きか

け、高齢者の社会参加や移動の支援を進め

るべきだがどうか。 

（３）「特別障害者手当」(国制度)の周知を図るべ

きだがどうか。 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

豪雨災害・土砂災害に備えた防災対策を問

う 

市 長 

（１）市内を流れる境川、鶴見川及び遊水地・調

整池の管理状況はどうか。 

（２）2019 年集中豪雨・土砂災害を教訓にした地

域防災計画の修正点は何か。 

（３）コロナ禍における避難施設の「３密」回避

の対策を問う。 

（４）自主防災組織班長講習会や避難施設関係者

連絡会の開催状況と課題は何か。 

（５）市民が安心できる防災対策・避難対応の情

報共有を求めるがどうか。 

 

４ 
表題 

がん患者へのウィッグ（カツラ）購入費の

助成を求めて 

市 長 

（１）がん患者へのウィッグ（カツラ）購入費の

助成を行うべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

表題 
シルバーピア生活協力員及び支援協力員

の法的地位と待遇等について問う 

市 長 

（１）改正地方公務員法（令和２年４月１日施行）

の趣旨を問う。 

（２）シルバーピア生活協力員及び支援協力員の

役割と取り組み、法的地位について認識を

問う。 

（３）協力員が有償ボランティアだとすれば、そ

の法的根拠について問う。 

（４）協力員の労働者性、地方公務員該当性につ

いて認識を問う。 

（５）協力員の法的地位の確保、待遇改善、補償

について問う。 

２ 

表題 

芹ヶ谷公園“芸術の杜”（仮称）国際工芸

美術館整備事業及び町田都市計画道路

３・４・11 号線整備事業について問う 

市 長 

（１）市民（団体）から芹ヶ谷公園“芸術の杜”（仮

称）国際工芸美術館整備計画に関する要望

が出されているが、内容と対応を問う。 

（２）国際版画美術館の設計者から仮処分請求が

出されたが、認識を問う。 

（３）国際版画美術館と芹ヶ谷公園の環境を壊す

本計画は白紙撤回し、市民とともに再検討

すべきだがどうか。 

（４）町田都市計画道路３・４・11 号線整備事業

について問う。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 消防団活動の充実を求めて 

市 長 

（１）大規模災害の増加やコロナ禍での消防団の

役割について問う。 

（２）消防団の現状と課題、対策について問う。 

（３）消防団員の報酬、出動手当などの支給方法

の現状と問題点、対策について問う。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 中心市街地のまちづくりについて 

市 長 

（１）「都市再生整備計画」を策定したが、具体的

にどのように進めていくのか。 

（２）町田都市計画道路３・４・11 号線道路整備

計画の現状は。 

（３）芹ヶ谷公園“芸術の杜”整備事業について、

現状の課題は。 

（４）ＪＲ町田駅南口の今後の計画は。 

２ 
表題 

コロナ禍におけるがん検診の受診控えに

ついて 

市 長 

（１）2020 年度のがん検診の受診者が前年度より

３割減ったとの報道がある。町田市の状況

は。 

（２）2020 年度の実績を踏まえ、市はどのように

取り組んでいくのか。 

 

３ 表題 市民の交通について 

市 長 

（１）交通不便地域等の身近な地域の移動につい

て、次期マスタープランではどのような検

討をしているのか。 

（２）自転車レーン設置事業は、どのような基準

で行っているのか。 

 
 

- 21 -



発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 市民病院の次期中期経営計画について 

市 長 

（１）次期中期経営計画策定の進捗状況について 

（２）目指すべき病院像について 

（３）重点的な取り組みについて 

２ 表題 認知症にやさしいまちづくりについて 

市 長 

教 育 長 

（１）市の取り組みは。 

（２）認知症サポーター育成の現状は。 

（３）16 のまちだアイ・ステートメントの周知を。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

東京 2020 オリンピック・パラリンピック

競技大会の町田市の準備状況について 

市 長 

（１）気運醸成の取組みについて 

（２）事前キャンプ受入れについて 

（３）聖火リレーについて 

（４）ボランティアの活動について 

（５）自転車ロードレース競技について 

（６）パブリックビューイング・コミュニティラ

イブサイトについて 

（７）文化プログラムについて 

２ 表題 するスポーツの充実について 

市 長 

教 育 長 

（１）高齢者のするスポーツをさらに推進するた

めに、どのような取組みを行っていくのか。

またこれまでの取組みにおいての課題はど

のように認識しているのか。 

（２）スポーツをする場の確保について、今後ど

のような方向性で進めていくのか。 

（３）地域スポーツクラブの役割をどのように認

識して、今後どのような効果を期待してい

るのか。また今後するスポーツをさらに推

進していくために、地域スポーツクラブを

発展させていくべきと考えるが、市として

どのような支援を行っていくのか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 経済施策の取り組み状況について 

市 長 

（１）「町田市産業振興計画 19-28」の「立ち上げ

る」「拡げる」「つなぐ」チャレンジとビジ

ネスしやすく、「働きやすいまちづくり」の

現状は。 

（２）コロナ禍を踏まえての取り組みの変化は。 

（３）今年度予算措置された各種事業の現在まで

の進捗状況は。 

２ 表題 新規事業の議会への提案について 

市 長 

（１）新規事業の際、初年度予算は少額だが総額

だと大きくかかるものが多い。今後の事業

費がどれくらいかかるかの概算も含め、事

業全体の概要がわかるよう工夫して示して

ほしいと考えるがどうか。 

 

３ 表題 団地再生について 

市 長 

（１）町田市団地再生基本方針の取り組み状況は

どうか。  

（２）建物の老朽化が進む中での対策は。  

（３）ＵＲ都市機構、ＪＫＫ東京との協議の状況

は。  
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

公正な契約事務・適切な公契約の実施につ

いて 

市 長 

（１）今般発注した体育館空調及び避難施設機能

向上設備工事等について 

２ 表題 小学校における 35 人学級の実現について 

市 長 

教 育 長 

（１）現状の見通しと課題について 

（２）少人数学級とＩＣＴ活用を両輪とした教育

について 

３ 表題 鶴見川及び周辺の安全対策について 

市 長 

（１）鶴見川の整備状況と課題について 

（２）三輪町・三輪緑山周辺について 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 より豊かな中学校給食の実現を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）ランチボックス給食を利用している生徒の

環境改善のためにエレベーターの設置を早

期に行うべきだがどうか。 

（２）「新たな中学校給食の提供方式について」の

答申に沿った中学校全員給食の実現への課

題（丁寧なアレルギー対応、栄養士・調理

員の体制、使用食材、機材等）について問

う。 

（３）答申に沿った中学校全員給食にするために、

できるだけ小学校のような給食に近づける

工夫と体制を求めるがどうか。 

（４）早期に中学校全員給食を実施するために、

自校・親子方式で可能な学校は実施すべき

だがどうか。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 表題 子どもの権利が尊重される学校へ 

教 育 長 

（１）「理不尽な校則」が社会問題になっている中、

町田市立中学校においては、生徒の意見を

聞いて校則や学校のルールを適宜見直す必

要があると考えるがどうか。 

３ 
表題 

保護者の育休中の学童保育の利用につい

て 

市 長 

（１）保育園と同様に育休中も学童保育を利用で

きるようにすべきだがどうか。 

 

４ 表題 生活保護の扶養照会の改善を求めて 

市 長 

（１）３月に出された厚生労働省の「生活保護問

答集について」の一部改正の扶養照会の改

正内容はどんなものか。 

（２）通知にもとづいてどのように改善されるか。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 コロナ禍におけるマナーについて 

市 長 

教 育 長 

（１）町田市内のコロナ禍マナーによるトラブル

について市は把握しているか。 

（２）町田市の推奨するコロナ禍マナーは。 

（３）市民へのマナーＰＲは。 

 

２ 表題 市民に分かりやすい情報提供を 

市 長 

（１）コロナ禍において、市の情報提供を求める

市民がコロナ前と比べどのくらい増加して

いるか。 

（２）コロナ禍での市民への情報提供はどの様な

配慮をしているか。 

 

３ 
表題 

高齢者へのマイナンバーカードの普及へ

の取り組みは 

市 長 

（１）高齢者へのマイナンバーカード普及率の現

状は。 

（２）高齢者がマイナンバーカードを所持するメ

リットは。 

（３）高齢者へのマイナンバーカード普及に向け

た取り組みを問う。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

コロナ禍での買い物支援、町田市の取り組

みについて問う 

市 長 

（１）コロナ禍での買い物支援、町田市の取り組

みについて問う。 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

市立小中学校への入学準備及び在学中に

おける家庭の出費について 

教 育 長 

（１）小学校、中学校に通う児童・生徒の保護者が、

入学準備のために支払っている費用や、在学

中に支払っている教材費や移動教室費など

の金額の合計を市は把握しているのか。 

 

２ 
表題 

保護者が、“預けて良かった”と思える保

育を提供するために 

市 長 

（１）厚生労働省が子ども・子育て支援推進調査研

究事業の一つとして“不適切な保育”に関す

る調査を行い、その結果を踏まえた手引きが

公開された。 

不適切な保育の発生を防ぐために、町田市が

現在行っている取組は。 

 

３ 
表題 

園庭のある保育園を望む子どもや保護者

のために、保育環境の整備を！ 

市 長 

（１）待機児童が深刻な地域ほど、園庭の無い保

育園が増加している。 

市は、望ましい保育環境はどうあるべきと

考えているか。 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

市の職員でも、すぐに空き状況を把握でき

ない一時保育の現状の改善にむけて 

市 長 

（１）一時保育の空き状況、園毎の受付状況につ

いて市はどれだけ把握しているのか。 

また、市民から「空いている保育園を教え

て欲しい」と依頼があった場合の対応は。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
２７ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

（仮称）町田市中学校給食センターについ

て 

市 長 

教 育 長 

（１）３つの給食センターの根拠について 

（２）計画には今後の人口減少も見込んでいるか。 

（３）災害時の食の提供について（機能・体制） 

 

２ 表題 西田スポーツ広場に関する件について 

市 長 
（１）工事等の現在の状況について 

（２）代替地について 

 

３ 
表題 

新型コロナウイルスワクチン接種につい

て 

市 長 （１）進捗状況について 

（２）職域含めた優先接種の予定等について 

 

４ 
表題 

東京 2020 オリンピック・パラリンピック

に関する件について 

市 長 

教 育 長 

（１）事前合宿について町田市の状況は。 

（２）聖火リレーについて 

（３）パブリックビューイングについて 

（４）自転車競技当日の対応について 

 

- 32 -



発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市は非常時体制に不備はないか 

市 長 

教 育 長 

（１）想定される非常時にどのような項目を掲げ

ており、その対応を具体的に示されたい。 

２ 表題 コロナワクチン接種について 

市 長 

（１）市民病院の役割を問う。 

（２）電話が繋がらない苦情は如何ほどあったの

か。 

３ 表題 共産党の機関紙、赤旗について 

市 長 

教 育 長 

（１）市庁舎及びその他の公共施設に於いて、購

入または配布は行われているか。 

４ 表題 教科書採択の特例について 

教 育 長 

（１）令和元年度検定で不合格となり、再申請を

して令和２年度検定で合格した教科書につ

いて、採択の特例としての採択事務手続き

を町田市教育委員会はどのように取り扱う

のか。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
２５ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公共施設再編計画について 

市 長 

（１）様々な部署で再編に向けた動きが始まって

いるが課題はあるか。また、課題への対策

はあるか。 

 

２ 表題 公平な選挙実施について 

選挙管理委員長 

（１）今後東京都議会議員選挙及び総選挙、市長・

市議会議員選挙と続くが、コロナ禍におい

ての課題はあるか。  

（２）近年の選挙実施において、どの様な選挙違

反を把握しているか。また、その対策は。 

（３）投票率向上の工夫や対策はどの様なものが

あるか。 

３ 表題 町田市史の伝承施策について 

市 長 

教 育 長 

（１）町田市史の伝承施策について、町田市の課

題はどの様なものがあるか。 

 

 

４ 表題 交通不便地域の解消施策について 

市 長 

（１）町田市の交通不便地域の解消施策について、

どの様な課題があるか。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

1 表題 空き家対策について 

市 長 

（１）町田市における今までの取組みについて 

（２）都心人口の郊外への移動が進んでいる、と

の報道があり、空き家活用が人口の流入を

促す一つの方策になると考える。今後の空

き家対策について市の考えは。 

 

２ 表題 官民連携について 

市 長 

（１）市内や近隣にある大学や学校法人との連携

の現状は。 

（２）スタートアップ支援、事業者支援として、

行政との連携（実証実験場所提供、オープ

ンデータ提供等）の現状は。 

（３）民間事業者への新型コロナウイルス感染症

の感染拡大防止の取組みはあるか。 

３ 表題 行政のデジタル化について 

市 長 

（１）e-まち実現プロジェクトの役割、位置づけ

は。 

（２）デジタル化推進に向けての課題は。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
２３ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 就労困難者への支援について 

市 長 

（１）就労困難者を積極的に雇用する企業「ソー

シャルファーム」の育成に、東京都が注力

している。町田市における就労困難者への

対応を問う。 

 

２ 
表題 

介護保険を利用できない 40 歳未満の方へ

の支援について 

市 長 

（１）介護保険制度を利用できない 40 歳未満の方

への支援をおこなっている自治体があるな

か、町田市の対応を問う。 

 

３ 表題 町田市立博物館の収蔵品について 

市 長 

（１）町田市立博物館の収蔵品が、他県の美術館

で展示されているようだが、その状況を問

う。 

 

４ 表題 町田市民病院での無線ＬＡＮについて 

市 長 

（１）コロナ禍で面会制限が厳しい中、無線ＬＡ

Ｎ（Wi-Fi）はライフライン化しているが、

町田市民病院の対応を問う。 

 

 

- 36 -



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 性と生について（その４） 

市 長 

教 育 長 

（１）小中学校における体育時の更衣場所は男女

別となっているか。体育時の更衣に関する

現状と課題は。 

２ 表題 ＬＧＢＴについて（その７） 

市 長 （１）庁内におけるＬＧＢＴの啓発状況は。 

３ 
表題 

新型コロナが障がい者の生活に与える影

響について 

市 長 
（１）どのような声が届いているか。 

（２）課題と支援策は。 

４ 表題 会議公開制度について 

市 長 

（１）新型コロナの影響により傍聴不可となった

審議会等はあるか。ある場合、どのように

市民の「知る権利」を保障しているのか。 

５ 表題 離婚前のひとり親支援について 

市 長 

（１）婚姻相手と別居状態にある等、離婚はして

いないが実質的にひとり親となっているケ

ースがある。離婚前のひとり親支援の現状

と課題は。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 望まない孤独・孤立問題の対策について 

市 長 

（１）新型コロナウイルス感染拡大に伴う外出自

粛、失業などで顕在化した、孤独・孤立問

題の対策について 

 

 

 

 

２ 表題 成年後見制度の利用促進について 

市 長 

（１）成年後見制度のこれまでの取組について 

（２）成年後見制度利用促進法への対応について 

（３）成年後見制度利用促進のための基本計画に

ついて 

 

 

 

３ 表題 がん予防対策について 

市 長 

（１）がん検診について 

（２）総合的ながん予防の対策について 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
６ 議員名 斉藤かつひろ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

改正災害対策基本法の成立に伴う要配慮

者支援について 

市 長 

（１）個別計画の進捗状況は。 

 

 

 

 

２ 
表題 

小中一貫ゆくのき学園（大戸小・武蔵岡中）

について 

教 育 長 

（１）市唯一の小中一貫校として９年が経過した

が振り返ってその成果は。 

 

３ 表題 大戸踏切周辺の道路整備について 

市 長 

（１）道路整備の状況・今後の計画を問う。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
１９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 市内交通事業者の支援について 

市 長 

（１）市内交通事業者の支援が必要と考えるがど

うか。 

２ 表題 コロナ禍における学校開放について 

市 長 

教 育 長 

（１）現状は。 

３ 表題 ひとり暮らしの高齢者の見守りについて 

市 長 

（１）市はひとり暮らしの高齢者の状況をどう見

ているのか。 

（２）市が取り組むべき課題は何か。 

４ 表題 脱炭素社会の実現に向けて 

市 長 

（１）脱炭素化を進める「促進区域」の指定につ

いて 
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